



笹井正隆 議員

尾張川改修工事に伴う廃川敷について問う

問 尾張川改修工事も、平成22年度

で中和幹線までの工事が完成しているように思います。そこで南郷区からも昨年、美しいまちづくり運動クリーンキャンペーン大和川水系河川一斉清掃。平成22年3月7日及び南郷地区環濠清掃クリーンキャンペーン、平成22年4月18日・11月21日等において、事あるごとに町にお願いしていると聞いておりますが、廃川敷の草刈りまたゴミ及び井堰の撤去等の管理は高田土木事務所との話し合いの結果、どのようになっていますか。お聞きしたい。

また、この旧尾張川河川は平尾区との境界部分で何箇所か平尾区からの排水路が入っていますが、全部埋め立てもできないと思いますが、縮小して水路の整備をし、残りを整地して、早く町に移管をお願いします、花いっぱいみどりの美しい町づくりとしての考えはどうですか。お尋ねし

ます。

平岡町長

尾張川改修工事に伴う廃川敷についてのご質問でございますが、現在、新尾張川の改修工事に伴い、旧尾張川安部新田区間と南郷区間を県から町への移管事務手続きを昨年从高田土木事務所と行っているところで、平成23年度で引き継ぎ完了予定をしています。

議員ご指摘の河川内の草刈り、またゴミの堆積除去につきましては、引き継ぎ事務とあわせ、高田土木事務所において除去することになっております。



坂口友良 議員

知的障がい者事件で町も訴えられているが対応は

問 工場の2階に11人の知的障がい

者を住まわせて起こした事件であった。法の庇護が得られるグループホーム等に住んでいけば起こり得ない事件であり、それだけ生涯住まいの問題は切実なことである。本訴訟には11人の人権侵害と本町の不作為、障がい福祉の姿勢が問われる。いったいいくら賠償金額を請求されているのか。

理事者

障がい者福祉計画で平成24年度から3年におけるサービスの提供について、住み慣れた地域で自立して普通に暮らしていただけるよう共生社会を目指してまいります。国・県・町・元経営者らに2億1,248万3,036円訴訟されている。

障がい者基本計画に全当事者の計画参加を

問 前回地区計画では障がい者本人には何ら知らされずに町原案が示さ

れた。保護者には驚きと不信が上がった。障がい者本人にかかわる計画については定期的に懇談会を求められている。今回の障がい者基本計画についてはきめの細かい計画が必要である。参加の体制はどう考えているのか。

平岡町長

各所管部門と連携した計画策定はもちろんのこと、議会、医師、福祉関係者、障がい団体の代表、事業所等にご参加いただき、障がいのある方の実態に即した計画とさせていただきます。

中和幹線の右折ゾーンの追加を

問 中和幹線の本格利用により交通

量が増加してきた。右折ゾーンの追加も必要になってきたが、このたび交通量の調査も行ったところである。結果はどうであったか。

平岡町長

桜井市・大和高田市区間の供用開始により、大塚交差点から西については、開通前より約3割程度増加している。香芝市区間が完了したら、さらなる増加が予測される。右折レーンの設置については、県移管にあわせて香芝警察署と調整していただく予定になっております。